

人権・平和学習推進事業 ハンセン病問題を考える

# パネル展「麦ばあの島」

瀬戸内に浮かぶ長島には二つの療養所（長島愛生園・邑久光明園）がある。  
長島と本土はわずか30mの距離であったが、潮の早い海峡で隔たれていた。  
1988年にその長島と本土を結ぶ邑久長島大橋が完成。  
それは、療養所の入所者と職員にとって長年の悲願であった。

令和6年2月22日（木）  
～3月6日（水）

みんなの  
尼崎大学  
Univer City of Min'na Amagasaki

会場 武庫西生涯学習プラザ1階ロビー  
(ゆうやけプラザ)

共催 尼崎市武庫地域課  
ハンセン病問題を考える尼崎市民の会

気軽にプラザへ  
お立ち寄りください

パネル展を通して、ハンセン病問題を考えます。資料や写真をゆっくりご鑑賞ください。ぜひ、お越しください。

時間：午前9時から  
午後9時まで  
(水曜日は午後5時30分まで。  
最終日は午後5時まで)

※ 申込不要

☆問い合わせ☆

尼崎市武庫地域課  
(尼崎市武庫の里1-13-29)

電話 06-6431-7884

FAX 06-6431-9542

